

dernières décennies, les relations du Canada avec les pays de la région de l'Asie et du Pacifique n'ont cessé de se complexifier. Il ne fait guère de doute que le Canada a des possibilités d'améliorer sa collaboration et de mieux faire sentir sa présence dans la région. Toutefois, d'aucuns sont d'avis que nous n'avons pas poursuivi assez activement nos intérêts et qu'il faut faire davantage pour réaliser nos attentes. Ce défi exigera de l'imagination et de l'innovation. Il me semble que la prise de conscience intellectuelle, culturelle et sociale qui pourrait être stimulée par une fondation canadienne pour l'Asie et le Pacifique pourrait apporter une contribution importante au processus.

---

S/C